

# Abensquell-Schützen krönen Mega-Jahr

**Au/Hallertau** – Das Jahr 2014 wird in der Chronik der Abensquell-Schützen ein großes Kapitel einnehmen. In bester Erinnerung ist noch das Gauschießen im April. Dort errang man zwei von drei Königstiteln: Walter Aigner war der Beste in der Gesamtklasse, Lisa Laffert krönte ihre Leistung beim Nachwuchs. Zudem erhielt der Abenser Verein Bestnoten als Organisator der Großveranstaltung.

Die Auer Marktmeisterschaft bildete nun das Tüpfelchen auf dem „i“. Denn auch diese Trophäe wandert in den kleinen Ortsteil. Damit gelang dem Team um den neuen Schützenmeister Anton Kuffer ein erfolgreicher Schluss des Mega-Jahrs 2014. Dabei war der Gewinn der Marktmeisterschaft heuer keine allzu große Überraschung mehr, denn auch in den vier Jahren zuvor gaben sich Kuffer, Aigner & Co. beim Wettbewerb der vier Schützenvereine im Marktbe- reich keine Blöße.

In diesem Jahr war die Königlich-Privilegierte Feuer-



**Glückliche Gesichter:** Bei der Marktmeisterschaft der Schützenvereine gratulierte Bürgermeister Karl Ecker (2. v. l.) den Siegern Harald Ringer, Alois Ranftl, Franz Sittenauer, Tobias Aigner, Anton Kuffer junior, Christoph Zellner und Osseltshausens Stefan Penger (v. l.) zu ihren Pokalen und Trophäen.

FOTO: HELLERBRAND

schützengesellschaft aus Au Veranstalter. Wegen des Gau-Großereignisses im Markt habe man den Wettstreit vom Frühjahr in den Herbst verlegt, erklärte Schützenmeister Harald Ringer bei der Siegerehrung im Vereinslokal. Neben Bürgermeister Karl Ecker war auch eine große Delegation aus Abens anwesend, da-

runter der frischgebackene Ehrenschiitzenmeister Anton Kuffer senior.

Den Einzelwettbewerb auf der Punkscheibe gewann Daniel Petz aus Osseltshausen mit einem 24,2-Teiler, dicht gefolgt von Manuela Wagen- sonner aus Au (30,7) und Jo- hann, Kaindl von Abens (32,9). Mit Alois Ranftl stell-

ten die Auer auch den besten Schützen in der Kombinati- onswertung von Ringen und Teilern. Den Gesamtsieg hol- ten sich mit 1907,5 Punkten aber die Abensquell-Schützen – in überschaubarem Abstand folgten die Königlichen aus Au (2083,56) und die Almen- rausch-Schützen Osseltshau- sen (3895,3).

„Wir haben unsere Position gefestigt“, zeigte sich Almen- rausch-Schützenmeister Ste- fan Penger zufrieden. „Wir ha- ben nach vorne und nach hin- ten noch Luft.“ Wenngleich ihm nur der letzte Platz blieb, nahm auch Reichertshausens Schützenmeister Franz Sitten- auer das Ergebnis seiner Trup- pe, 5181 Punkte, mit Humor: „Wir haben unseren vierten Platz gefestigt.“

## Zwillingsduell endet hauchdünn

Insgesamt 60 Schützen tra- ten an die Schießstände, da- von 26 aus Abens, zwölf aus Au, zehn aus Osseltshausen und zwölf aus Reichertshau- sen. Neun Schützen von Abensquell führten die Ergeb- nisliste der Jugendklasse an. Ganz vorne war der 14-jährige Christoph Zellner, der mit ei- nem 76,2 Teiler das Familiens- chwesterschwester Sandra (78,8 Teiler) hauchdünn für sich entschied.